

Mühlenfreunde Ennigerloh e.V.



Sanierung und Entwicklung der Windmühle Ennigerloh

Die Mühlenfreunde sanieren seit 2009 die unter Denkmalschutz stehende Ennigerloher Windmühle, neben der St. Jakobus-Kirche das Wahrzeichen der Drubbelstadt.

Ziel der Mühlenfreunde ist es, die Mühle baulich zu sanieren, den Mahlbetrieb mit Windkraft wieder aufzunehmen und die wunderbare Mühlentechnik zu erhalten. Parallel wird die Windmühle für die Ennigerloher Bevölkerung geöffnet, es werden Führungen und Trauungen angeboten. Schließlich soll die Windmühle als außerschulischer Lernort mit den Schwerpunktthemen Umwelt, Technik und Energie für Schülerinnen und Schüler aus Ennigerloh entwickelt werden.

Für diese Projekte ist der Verein auf vielfältige Unterstützung angewiesen.

Wenn Sie mit einer Spende mithelfen möchten, wird um Überweisung auf das Konto Volksbank Ennigerloh BIC: GENODEM1AHL | IBAN: DE90 4126 2501 1917 9848 00 gebeten.

Da der Verein als gemeinnützig anerkannt ist, sind Spenden steuerlich abzugsfähig. Bis zu einem Betrag von 200 € genügt der Überweisungsbeleg, darüber hinaus stellen die Mühlenfreunde Ihnen gerne eine Spendenquittung aus.

Ansprechpartner ist Heinz Josef Heuckmann, 1. Vorsitzender

Am Wasserturm 5, 59320 Ennigerloh

Tel. 0 25 24-49 54, **E-Mail: info@muehlenfreunde-ennigerloh.de**

Die Mühlenfreunde im Internet: **www.muehlenfreunde-ennigerloh.de**